
СПбГУ 

 

ПРОТОКОЛ 
совещания Первого заместителя декана Экономического факультета СПбГУ 

с членами Совета обучающихся Экономического факультета СПбГУ 

 

 

15 февраля 2023 г.                № 44/17-02-10 

 

 

Председательствующий – В.О. Титов, Первый заместитель декана Экономического 

факультета, и.о. заведующего Кафедрой теории кредита и финансового менеджмента 

СПбГУ 

Секретарь – Т.С. Новикова, секретарь руководителя, Отдел обеспечения деятельности 

руководителей учебно-научных подразделений СПбГУ, Организационное управление, 

Ректорат 

 

 

Присутствовали: 

Заведующий Кафедрой экономики 

предприятия, предпринимательства и 

инноваций 

 

 

И.А. Аренков 

Обучающийся, член Совета обучающихся 

Экономического факультета СПбГУ, глава 

культурно-массового комитета 

 

 

К.А. Болдырева 

Доцент Кафедры статистики, учёта и 

аудита  

 

Е.И. Зуга 

Обучающийся, член Совета обучающихся 

Экономического факультета СПбГУ 

 

А.С. Максимова 

Обучающийся, член Студенческого 

научного общества Кафедры экономики 

предприятия, предпринимательства и 

инноваций 

 

 

Е.А. Монжосов 

Обучающийся, руководитель научного 

комитета Совета обучающихся и 

Студенческого научного общества 

Экономического факультета СПбГУ 

 

 

В.О. Николаев 

Председатель Научной комиссии в области 

экономики и бизнеса, профессор Кафедры 

управления рисками и страхования 

 

 

Ж.В. Писаренко 

Председатель Учебно-методической 

комиссии по УГСН 38.00.00 Экономика и 

управление, доцент Кафедры теории 

кредита и финансового менеджмента 

 

 

 

Н.В. Покровская 

Обучающийся, член Совета обучающихся 

Экономического факультета СПбГУ 

 

Д.А. Силинская 

Обучающийся, заместитель председателя 

Совета обучающихся Экономического 

факультета СПбГУ 

 

Г.А. Федулов 

Обучающийся, председатель Совета 

обучающихся Экономического факультета 

СПбГУ 

 

 

Ф.Л. Юсифов 
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Повестка дня: 

1. О наличии проблем, связанных с реализацией учебного процесса. 

2. О едином плане карьерных мероприятий. 

3. О культурно-массовых мероприятиях. 

4. Разное. 

 

 

1. О наличии проблем, связанных с реализацией учебного процесса 

__________________________________________________ 

В.О. Титов, Ф.Л. Юсифов 

 

Первый заместитель декана Экономического факультета СПбГУ В.О. Титов попросил 

обучающихся сообщить о наличии проблем, связанных с реализацией учебного процесса. 

Обучающиеся сообщили, что на текущий момент проблем не возникло. 

 

1.1.  Присутствующим принять информацию к сведению. 

 

 

2. О едином плане карьерных мероприятий 
____________________________________________________________________________ 

В.О. Титов, Е.И. Зуга, Г.А. Федулов, Ф.Л. Юсифов, В.О. Николаев 

 

 Участники совещания обсудили единый план карьерных мероприятий на весенний 

семестр. 

 

2.1.  Присутствующим принять информацию к сведению. 

 

 

3. О культурно-массовых мероприятиях 
____________________________________________________________________________ 

В.О. Титов, Ф.Л. Юсифов, Г.А. Федулов, Д.А. Силинская, К.А. Болдырева, А.С. 

Максимова 

 

 Участники совещания обсудили запуск работы по совершенствованию концепции 

проведения основного культурно-массового мероприятия Экономического факультета 

СПбГУ «Хрустальный журавль» так, чтобы данное мероприятие объединило всех 

обучающихся и научно-педагогических работников факультета. 

 

3.1. Присутствующим принять информацию к сведению. 

 

 

4. Разное 
____________________________________________________________________________ 

В.О. Титов, Ф.Л. Юсифов, Г.А. Федулов, В.О. Николаев, Н.В. Покровская, Е.И. Зуга, 

К.А. Болдырева, А.С. Максимова, Е.А. Монголов 

 

 В.О. Николаев рассказал о начале функционирования Студенческого научного 

общества (далее – СНО) факультета. В.О. Титов предложил провести его официальное 

открытие в рамках Международного экономического Симпозиума в апреле. Участники 
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совещания обсудили задачи, которые стоят перед СНО. Были затронуты и вопросы 

возможности финансирования мероприятий не только СНО, но и разных Комитетов 

Совета обучающихся факультета. 

 Участники совещания обсудили вопросы о работе беспроводной локальной сети 

Wi-Fi в зданиях Экономического факультета, о возможности установки кулеров для воды, 

связанные с созданием коворкинга и другие вопросы. 

 В.О. Титов рассказал о планируемой региональной конференции Совета молодых 

ученых и СНО Северо-западного федерального округа. 

Н.В. Покровская и Е.И. Зуга предложили создать команду по подготовке материала 

по продвижению программы бакалавриата «Экономика» (создание презентации или 

ролика) в рамках Учебно-исследовательской практики. 

 

4.1. Присутствующим принять информацию к сведению. 

 

 

 

Председательствующий       В.О. Титов 

 
 
Секретарь         Т.С. Новикова 


